

5 Pièces
130 m²
Réf. 092025-334
620 000 €

Callian
Maison à vendre (83440)

résidences
immobilier



résidences immobilier

Réf : 092025 334 — exclusivité située dans le très recherché pays de fayence, réputé pour ses villages perchés et son charme provençal, cette charmante maison de 3 chambres bénéficie d'un emplacement privilégié juste en contrebas du village perché de callian. Depuis la propriété, vous profitez d'une vue panoramique spectaculaire sur le massif de l'estérel, tout en étant à quelques pas seulement des ruelles pavées, des cafés, des restaurants et de la place animée du village. L'intérieur allie caractère et confort. Une cuisine compacte mais bien équipée s'ouvre sur les jardins verdoyants, la ...

Ref: 092025 334 — exclusivity situated in the highly sought-after pays de fayence, renowned for its perched villages and provençal charm, this delightful 3-bedroom home enjoys an enviable position just below the hilltop village of callian. From here, you can take in spectacular panoramic views over the esterel hills while being only a short stroll from the cobbled streets, cafés, restaurants, and lively village square. The interiors combine character and comfort. A compact yet well-equipped kitchen opens onto the lush gardens, sparkling pool, and sweeping valley beyond. The separate dining and ...



FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com

